

アストモスGP表彰物到着&新入社員が2名入社しました。

7月1日号でお知らせしましたが、当社はアストモスグランプリ2023「ロジスティックセレクション（物流会社部門）」で優秀賞を受賞しました。弊社社長の川守田と配送課長の舩谷の2名が7/10東京會館の式典に出席しましたっ(๑´๎ˋ) ♪ ッタ〜！
しかし夜間作業の遅れ(*`д´*)>た？ で表彰式当日の東北新幹線の盛岡⇔新青森間が長時間運休となり、表彰式に間に合いませんでしたあ(￣□￣)ｼョｯｸ お昼からの懇親会は何とか間に合い、楽しいひと時を過ごしましたが記念となる表彰式の写真はありませんでした (￣□￣;)ガビーン

しかし先日、事務局から表彰物としてキレイなクリスタルトロフィーと立派な表彰状が届きましたあ (v^ー°) ヤッタネ
表彰物はケースに入れて従業員がいつも見れる場所に飾り、次回も表彰を目指すぞ！という配送員のモチベーション高揚に寄与しております！8~9月は若手新入社員も2名入社し、ベテランの多い当社社員たちの間にも爽やかな新風が吹いております。
今後とも安定的な配送体制の維持・確保に努め、お客様から選ばれるLPガス配送会社を目指して参ります。



クリスタルトロフィーです



立派なカラー表彰状！



全社連絡会での新入社員挨拶♪

引き続き安全教育を継続実施して安全運転及び法令順守を徹底してまいります。

安全運転を励行し交通事故ゼロに努め、お客様から選ばれるLPガス配送会社を目指します。